

## 4. Bibliographie der Schriften

### **Die Annehmung Des Evangelii In einer Predigt Über das Evangelium Luc.I, vers.26=38. Am Festage der Verkündigung Mariä Anno 1699. In der ...**

**Francke, August Hermann**

**Halle, 1702**

Gebeth.

---

#### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

#### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

sene Evangelische Text uns davon  
Zeugniß giebet/ so wollen wir aus dem-  
selben mit einander im Namen des  
HErrn handeln.

**Von der Annnehmung  
des Evangelii /**

Und zwar wie solche geschehen müsse

I. In der Armuth des Geistes/

II. Im geistlichen Kampffe /

und

III. Miteinfältigem Glauben.

**Gebeth.**

**B**erlenhe dann/ o **HERR**  
**J**esu **C**hriste/ du Sohn  
des lebendigen **G**ottes / der  
du aus Liebe zu uns dich mit  
unser Natur vermählet hast/  
und Mensch geworden bist /  
daß

daß uns dein Wort / das  
 Wort der Gnade und des  
 Lebens / dein liebliches Ev-  
 angelium / in welches auch  
 die Engel zu schauen gelüftet/  
 nicht allein möge lauterlich  
 und nach deinem Willen ver-  
 kündiget / sondern auch der-  
 gestalt von uns angenommen  
 werden / daß es seine Frucht  
 bringe / und daß solche unse-  
 re Frucht ewiglich bleibe /  
 Amen !

### Abhandlung.

**S** muß demnach die Anneh-  
 mung des Evangelii geschehen  
 (1) in rechter Armuth des  
 Geistes. Wollen wir nun dieselbe  
 an